



# す が の No.3

学校教育目標： 「ジャンボ！」 菅野っ子 ～共に生きる～

目指す子ども像：変化の激しい21世紀をたくましく生き抜いていく 菅野っ子

すすんで考え挑戦し続ける子 がんばりやでたくましい子 のびのびと心豊かな子

## 「限界突破！！ 仲間と協力、あきらめずに勝利をつかめ」

校長 松永 裕思

最高の天気にも恵まれた5月25日（土）、5年ぶりに全校児童が一日を通して競技・演技に打ち込み、応援し合える運動会が実施できました。

今年は開会式で6年生の代表児童が選手宣誓も行いました。

テーマにある「限界突破！！」とはどんな姿なのか。一人一人がイメージして演技・競技するように話をしました。

練習もがんばっていましたが、やはり保護者の方・地域の方の応援の効果は絶大です！当日がどの学年も一番輝いていました。

今年是一日開催でもあり、全児童がテントの中で応援できるよう一面にテントを張りました。どれだけの労力があるだろうかと危惧していましたが、PTAの方々やお父さんの会の方々、ボランティアの方々に全面的に協力いただいたおかげでスムーズにできました。ありがとうございました。

保護者の方からは一日開催で全校参加できたこと、とても感動したこと等、感謝の言葉もたくさんいただきました。



1年・「ジャンボ！」り・すかのっ子



2年・すかの☆そうりょうまつり



3年・すかの☆ダンスホール



4年・菅野エイサー



5年・5Stella☆



6年・SING SING ソーラン！

## 豊かな感性を育みたい！

★GW明けに「すがの山」で必死に卵を温めている鴨に出会いました。様子を見に近づくと体を震わせながらも動かさずがんばっていました。驚かせてしまうと二度と卵を温めることはなく放棄してしまうということなので、近づいてはいけませんね。子どもたちに伝え、しばらくはすがの山で遊ぶのを控えることにしました。一か月くらいで孵化するようなので順調にいけば、6月初旬にひな誕生かと思われます。親子で水辺を求めて行進する姿、ぜひ見てみたいものです。



★5月中旬に蚕をいただきました。校庭にある桑の木から葉を取り、毎日あげています。昨年は1本しか気づかなかったのですが、今年は校庭に5本生えていることに気づきました。



やはり新鮮な葉を好むようで、葉を入れ替えると喜んでいるようにも見えます。元気に桑の葉を食べ、そくそくと繭を作っています。

★5月号で紹介したオオムラサキの幼虫ですが、やはり飼育は難しく、5頭いただいた幼虫がついに1頭になってしまいました。

それでも1頭は、エノキの葉をよく食べ大きくなっています。



★昨年度挑戦した「全校すいか畑」は、予想以上に収穫できました。連作は難しいとの声も聞きますが、今年度も挑戦してみます。



5月22日（水）各学級ごとに苗を植えました。大きくなあれ！

★すいか畑の隣には老木ですが、立派な実を实らせる桃の木があります。私が教頭時代から収穫間近になると夜中に全部とられてしまうという悲しいことが続いていましたが、今年こそ収穫にこぎつきたいと袋もかぶせました。こちら大きくなあれ！



★校長室の前にぶどう棚があるのをご存じですか？昨年は、葉を茂らせるばかりでしたが、今年は違います。花が咲き、徐々に実が大きくなっています。こちらにも袋をかけ、大切に育てたいと思います。うまくいけば全校みんなに食べさせてあげられるでしょうか！



## 運動会を終えて（6年生の感想です）

○6年のソーラン節の目標で「見ている人を感動させる」それは、達成できたと思います。みんなが今まで以上に本気をだし、私が家に帰ったら、みんな「感動してとてもすごかった！」という声が聞けてうれしかったです。  
○ソーラン節は一番声が出ていて組体操も間違えている人がいなくて統一感があってきれいだったし、全員が本気でできていた。



このような本気の取り組み、そして達成感！  
その積み重ねが、子どもたちを大きく成長させます！



## の予定

- 3日（月）委員会
- 4日（火）朝会
- 5日（水）クラブ活動
- 6日（木）津波対応避難訓練  
ロング昼休み
- 12日（水）定例研
- 15日（土）県民の日
- 17日（月）プール開き
- 20日（木）ロング昼休み
- 21日（金）学習参観
- 25日（火）27日（木）  
5年夢の教室
- 26日（水）クラブ活動